

Buenos días

Como algunos sabréis, hasta el 19 de diciembre de 2014 se exhibe la exposición "Alcalá como Modelo. 15 años de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Alcalá.

Además, de invitaros a visitarlas, en este vínculo encontraréis una reseña de la exposición [Alcalá como modelo](#)

Pinchando

aquí podéis ver el

[Catálogo](#)

en formato ISSUU o en formato pdf: [Catálogo pdf](#)

Un saludo

# ALCALÁ CO MOMODELO | 15 años EAUAH

Escuela de Arquitectura de la Universidad de Alcalá

**DEL 14 DE OCTUBRE AL 19 DICIEMBRE DE 2014**

SALA SAN JOSÉ DE CARACCIOS DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ. CALLE TRINIDAD, 3-5. 28801 - ALCALÁ DE HENARES

De lunes a viernes de 10 :00 a 14:00. Sábados, domingos y festivos, cerrado